

Uster Vereinsmeldung

Raphael Erne gewinnt Europa Cup Bronze

Raphael Erne sorgte für die zweite Medaillen-Premiere für die Ustermer Judoka an diesem Wochenende. Nach der Goldpremiere von Lukas Wittwer am Samstag zeigt Raphael Erne einen Tag darauf einen starken Wettkampf. Am U21 Europacup in Paks konnte er sich nach 4 gewonnenen und 1 verlorenen Kampf mit Platz 3 seine erste EC-Medaille sichern. Nicht ganz nach vorne schafften es Nils Stump (3 gewonnen, 2 verloren, 9ter Platz), Gioia Vetterli (1 gewonnen, 2 verloren) und Philipp Koch (1 verloren, EC Saarbrücken).

von Patrik Nydegger, 18.07.2017 - 08:12 Uhr



Vereinsmeldung

Uster

Bezirk Uster

Zürcher Oberland

**Hier könnte Ihre
lokale Werbung stehen.**

**Klicken Sie hier
oder rufen Sie uns an:
Tel. 044 933 32 25**

 züriost
Immer da. Immer nah.